

Topic of town

まちの話題



河南

上級生企画でおもてなし 前谷地小「かさまつり」



前谷地小学校は令和6年12月10日、上級生が企画運営を行う校内の児童会活動「かさまつり」を開きました。下級生に楽しんでもらおうと5～6年生は、射的やボウリングなど7つのゲームを用意し、PTAは手形アートのコーナーでもてなしました。1～4年生は、スタンプラリーカードを手に縦割り班で校内8カ所のブースを巡り、めいっぱい遊びました。

石巻

餅つきに長蛇の列

マンガタンお正月

石ノ森萬画館は1月1日と2日も開館し、恒例の「マンガタンお正月」を開いて帰省客を含む家族連れをもてなしました。新年らしい風揚げ大会や絵馬のワークショップがあり、特に餅つき大会が盛り上がりました。子どもたちが臼ときねを使った昔ながらの餅つきを体験し、きなことごまをまぶしたつきたての餅を味わいました。シージェッター海斗との記念撮影会や、獅子風流の披露もあり、2日間で2,400人が来場しました。



牡鹿

皆の幸せ願って

網地浜もちつき大会

令和6年12月18日に網地浜で「もちつき大会」が行われ、住民30人が参加しました。網地浜では、日々の生活を活力あるものとするため交流会を多数開催しており、年末は、各家庭にもちを配布しています。「もちつき」は、福を呼び寄せるよう賑やかな法被を着て行われ、配布の他、「お雑煮」や「あんこ餅」として振舞われました。併せて抽選会やカラオケも行われ、1年を締めくくる楽しい交流会となりました。



雄勝

笑顔満開クリスマス

硯のけんちゃんも登場

雄勝公民館で令和6年12月24日、地域の子もたちを集めたクリスマス会が開かれました。子どもたちはジュニアリーダーとともにクレープ作りを楽しんだり、謎解きゲームで集めたオーナメントでクリスマスツリーを飾り付けて冬休みの思い出を作りました。雄勝のキャラクター「硯のけんちゃん」がサンタとなって、一人一人に菓子の詰め合わせを手渡すと笑顔が広がりました。



河北

ヨガで体ぽっかぽか

生きがいデイサービス

高齢者の活動の場を創出し、心身の健康につなげてもらう「生きがいデイサービス」が、令和6年12月12日に河北総合支所で開かれました。同日はヨガ教室があり、飯野川本町地区に暮らす10人が呼吸を意識しながら全身をゆるやかに伸ばしていききました。また、足の指を1本ずつほぐし、ふくらはぎや太ももをさする動作も行い、ゆっくりと体を温めました。



桃生

地域に根付く文化の祭典

桃生地区芸能祭

第44回桃生地区芸能祭が令和6年12月8日、桃生公民館文化ホールで開かれました。舞踊やダンベル体操など、地域の文化協会会員や一般参加者がステージで日頃の成果を披露。来場者も手拍子で後押しし、盛り上げました。今年は桃生文化協会会員のほか、長生大学元気アップ教室の受講生や桃生中学校総合文化部の吹奏楽班、小学生ら総勢27の個人や団体がステージを飾りました。



北上

両手にいっぱい北上の食材

にっこり歳の市

北上地区の特産品や正月の食材が並ぶ恒例の「にっこり歳の市」が、令和6年12月22日に北上総合支所で開かれました。鯨肉や十三浜のタコ、地元産オリーブオイルなどがずらり。雪がちらつく中、市内外から多くの人が足を運び、両手いっぱい食材を買い込む姿がありました。2千円分購入ごとに参加できる抽選会には長い列ができ、当選者には追分温泉の宿泊券などの景品が贈られました。

